

La Russie dénonce les obstacles mis par l'ONU à la reconstruction de la Syrie



Moscou, 21 août (RHC)- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a dénoncé le fait que l'ONU a émis une directive secrète interdisant à ses organismes de participer à la reconstruction de l'économie de la Syrie.

Serguei Lavrov a précisé qu'en octobre dernier, le Département pour les Questions Politiques du Secrétariat des Nations Unies a émis et fait circuler l'instruction de ne permettre que l'envoi d'aide humanitaire à ce pays arabe.

Le chef de la diplomatie russe a également dénoncé le fait que les États-Unis cherchent à freiner le retour des réfugiés en Syrie car ils refusent de participer au processus de reconstruction de ce pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/169565-la-russie-denonce-les-obstacles-mis-par-lonu-a-la-reconstruction-de-la-syrie>



Radio Habana Cuba